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RESUMEN: 

Bueno bendecido pueblo, esta es otra oportunidad para volver a encontrarme con ustedes. Y hemos 

estado viendo 2 Pedro 2, que ha sido nuestra conversación en un tiempo tan PODEROSO, cuando EL 

SEÑOR TODOPODEROSO, ha levantado a dos lisiados ayer. Y en todo el tiempo cómo 20 lisiados en 2 

semanas.  

Hemos estado mirando en 2 Pedro 2, donde EL SEÑOR está advirtiendo sobre los falsos profetas y sus 

instrucciones de cómo ÉL va a juzgarlos a ellos. 

La Iglesia que yo encontré cuando llegué, era una iglesia podrida, una iglesia perdida, una iglesia que no 

tenía dirección, no tenía entendimiento de las cosas de la eternidad.  Por eso se convierte en un tiempo 

muy poderoso refrescante para la Iglesia. Y hemos visto lo que EL SEÑOR, está diciendo en 2 Pedro 2; 

todo el camino al versículo 10. Cuando sale a darnos ejemplos, para que podamos saber lo que viene y 

que dice que, en el futuro el juicio de DIOS TODOPODEROSO viene, el juicio de DIOS viene en el futuro. 

Y hay muchas cosas que EL SEÑOR ha traído, como el justo Lot, para refrescar nuestra mente. Y para 

que podamos entender, lo que EL SEÑOR está haciendo aquí nuevamente.  

En el Versículo 4, dice, porque si DIOS no perdonó a los Ángeles que pecaron. La ministración de los 

Ángeles es muy diferente, hasta pueden cruzar en segundos y estar aquí, y a los pocos segundos, en la 

Casa Blanca, la ministración de ellos es mucho más superior. 

 Y yo quiero recordarles en lo que empezamos este viaje esta noche, sobre la profecía que yo di 

recientemente, cuando dije que EL SEÑOR ha hablado por voz, que si esta vez ustedes, no se ponen las 

máscaras van a caer, eso implica que el coronavirus se va a empeorar. Y ahora ven lo que está pasando 

en Sudáfrica con el Ómicron, esta es una variante llamado Ómicron, que es una mutación.  

Entonces es tal el tiempo como ninguno otro, nuevamente dice, la razón por la cual esta mencionando 

aquí a los ángeles en el Versículo 4, es que los Ángeles son más superiores que la iglesia.  Tienen la 

Gloria del SEÑOR, y se paran ante EL SEÑOR.  Tienen misiones muy poderosas y son enviados a esas 

misiones poderosas, y cuando EL MESÍAS estaba muy cansado y estaba sufriendo en el Huerto de 

Getsemaní, EL SEÑOR le envió un Ángel, y también cuando estaba en el desierto los 40 días y las 40 

noches, envió a un Ángel para refrescarlo. A pesar de la superioridad que ellos tienen, que si ellos pecan 

EL SEÑOR los juzga. Entonces ¿qué va a detener a DIOS de juzgarnos a nosotros? Yo creo que esto 

está escrito aquí, como una advertencia para ustedes que eviten el pecado, cuando llegues al Versículo 

5  que dice así: 

2 Pedro 2:5 (RVR) “Y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, con 

otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos;” 
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➢ Nuevamente está usando esto para hablar sobre los números, que DIOS, es capaz de juzgar a 

toda la tierra. Ya sea un millón, dos millones, tres o cuatro millones de personas, ÉL los mató a 

todos y dejó solo a 8 personas. 

➢ Nuevamente, EL SEÑOR está usando esto para advertirnos que no importa la cantidad, pero que 

la Justicia y Santidad de DIOS, siempre van a perdurar.  

Versículo 6 (RVR): “Y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, 

reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir impíamente,” 

➢ Aquí vemos que EL va a juzgar al pecado y a los pecadores. 

Es muy peligroso estar en el pecado, porque puedes ver de acuerdo a cómo EL SEÑOR está usando al 

que está hablando contigo, habla sobre la inminencia del RAPTO, que en cualquier momento puede 

ocurrir, o en cualquier momento puede manifestarse. De la manera como EL SEÑOR ha aumentado, la 

rapidez, la aceleración de todo eso nos indica algo. 

Versículo 7 (RVR): “Y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados” 

➢ Porque ese justo afligía cada día su alma, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos. 

➢ Aquí vemos que a algunos DIOS va a rescatar. Desafortunadamente aquí también, EL SEÑOR ha 

demostrado que son pocos. 

➢ En los días de Noé, saliendo de toda la tierra solo son 8 personas. Así que te puedes imaginar, y 

sin embargo en el tiempo de Lot. Solo fue Lot y sus hijas, ni siquiera su esposa pudo lograr salir 

de ahí.  

Entonces hoy quiero leer del libro de Isaías 19:1, saliendo de esa fundación de escritura que leímos:  

Isaías 19:1 (RVR) “Profecía sobre Egipto. He aquí que Jehová monta sobre una ligera nube, y entrará en 

Egipto; y los ídolos de Egipto temblarán delante de él, y desfallecerá el corazón de los egipcios dentro de 

ellos.” 

➢ Esta es una escritura que se conecta con 2 Pedro 2:4-10. Porque ves que EL SEÑOR está 

mostrando, muy, muy claramente, la idolatría, la adoración a ídolos en Egipto. Y si ves en este el 

caso, que fue el mismo DIOS, el mismo Dios.  No envió a ninguno otro.  

EL SEÑOR mismo, respondió y fue a destruir a los ídolos, el mismo SEÑOR.  Eso es muy asombro, 

bendecido pueblo, muy asombroso, y chocante. ¿Por qué estoy leyendo esta escritura?, porque en el 

caso de Sodoma y Gomorra, EL SEÑOR mismo, respondió al estado del pecado allí.  

Juzgar el pecado, eso significa que DIOS te está diciendo, que el pecado no es una broma, es de 

extrema gravedad, a tal punto que cuando DIOS tiene que juzgar el pecado, DIOS mismo va a responder. 

➢ Dice que por mucho tiempo puedes estar en rebelión y desobediencia, pero llega el momento 

cuando el SEÑOR va a volver su rostro hacia ti.  

Recientemente, EL SEÑOR ha mirado a los Estados Unidos, por el juicio que EL SEÑOR ahora, ha 

pasado por Estados Unidos de América y en este juicio, yo puedo ver ese masivo terremoto, si no se 

arrepienten. Especialmente en Washington D.C. Yo he visto la Catedral Nacional de Washington D.C. 

que se colapsa del lado derecho, y he visto también demoler y destruir la mitad de la Cúpula del Capitolio, 
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que va a ser destruido. Ha bajado el monumento de Washington D.C., Por eso lo veo, como que ya ha 

ocurrido, si no se arrepienten. Y esa agua que entra en la Casa Blanca que se inunda eso es muy serio 

EL SEÑOR está pidiendo por arrepentimiento. Esto es extremadamente serio.  

 Por eso dice en:  

Génesis 18:16-18 (RVR) 16 Y los varones se levantaron de allí, y miraron hacia Sodoma; y Abraham iba 

con ellos acompañándolos. 17 y Jehová dijo: ¿Encubriré yo a Abraham lo que voy a hacer, 18 habiendo 

de ser Abraham una nación grande y fuerte, y habiendo de ser benditas en él todas las naciones de la 

tierra? 19 Porque yo sé que mandará a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de 

Jehová, haciendo justicia y juicio, para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca 

de él.” 

➢ Significando que la atención de DIOS se ha vuelto hacia Sodoma.  

En toda la tierra, como se prometió en Génesis 12. Que iba a ser usado para reconectar a toda la 

humanidad de nuevo en DIOS.  

Está hablando aquí de sus descendientes y saben que ustedes han sido y entrados en el pacto de 

Abraham, se han convertidos en hijos de Abraham. De mantener los caminos del SEÑOR, ese es ahora 

la identidad, ahora la entidad del pueblo de DIOS de mantener el camino del SEÑOR. De mantener 

la justicia y el estilo de vida ordenado por EL SEÑOR, mantener la salvación.  

Entonces EL SEÑOR dijo: 

En el Versículo 20-21 (RVR)  20 Entonces Jehová le dijo: Por cuanto el clamor contra Sodoma y Gomorra 

se aumenta más y más, y el pecado de ellos se ha agravado en extremo, 21 descenderé ahora, y veré si 

han consumado su obra según el clamor que ha venido hasta mí; y si no, lo sabré.” 

➢ Vemos que DIOS mismo llega a dirigirse a este pecado, así de grave es el pecado. Eso indica que 

EL SEÑOR está trayendo aquí, que el pecado es absolutamente grave.  

¿Qué causa que Dios mismo baje? Cuando tú estás jugando con el pecado, y no entiendes lo grave 

que es eso ante EL SEÑOR, que DIOS mismo responde como dice en Isaías 19:1. DIOS mismo respondió 

y destruyó los ídolos y aquí también estamos viendo que DIOS mismo responde 

Génesis 3:6-9 (RVR) 6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, 

y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el 

cual comió, así como ella. 7 entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban 

desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales. 8 y oyeron la voz de Jehová Dios 

que se paseaba en el huerto, al aire del día; y el hombre y su mujer se escondieron de la presencia de 

Jehová Dios entre los árboles del huerto. 9 y él respondió: Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque 

estaba desnudo; y me escondí. 

➢ Está hablando de las tentaciones de este mundo que tratan de tentarte para que entres a las cosas 

de este mundo, a la seducción de esta tierra que trata de jalarlo a uno. 

➢ Lo primero que tratan de hacer es encontrar una solución humana y la respuesta solamente puede 

venir del mismo DIOS.  

➢ DIOS le preguntó a Adán ¿dónde estás?  y EL respondió Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, 

porque estábamos desnudos, dijo Adán en el jardín.  
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➢ Mira el beneficio que Kenia ha recibido, en la historia de la biblia, pero, sin embargo, cuando yo 

fui a través de toda la tierra, diciéndoles que se arrepintieran y después llegó el 22 de diciembre 

del año 2019, cuando finalmente di LA PROFECÍA DE MI LENGUA, que la Nube de DIOS iba a 

llegar a Kisumu. Y dos semanas antes de eso, yo di una gran enseñanza. Para que vean cómo 

han sido tratadas las viudas y los huérfanos, y que si los pastores han manejado bien esto. Yo di 

una enseñanza muy grande sobre esto.  

Y cuando ÉL bajó en la nube de su Gloria, entonces la voz del SEÑOR dijo: Yo casi los mato a todos. Y 

esa noche, antes de yo ir a la carpa, a la tienda, donde EL SEÑOR iba a visitar, yo vi como ÉL ya iba a 

bajar y como ÉL me iba a envolver, yo lo vi bien desde lejos, más allá del lago y después de repente 

estaba sobre mí, yo estaba muy asombrado en ese sueño. EL SEÑOR ahora diciéndome que iba a llegar 

a visitarme ese día, en esa carpa. Pero cuando llegó, EL habló por voz y me mostró cómo iba a ser el día 

siguiente y me dijo por voz, YO casi los mato a todos. 

No hubieran podido entender esa aclaración hasta que, entendiera lo que iba a pasar con el 

coronavirus. Y ahora hay una nueva cepa, significado que hay varias mutaciones. Está hablando de las 

mutaciones lo difícil, que es esta enfermedad. 

Entonces el no arrepentirse a través de toda la tierra. DIOS mismo respondió a ese pecado y ÉL llegó en 

la nube de su Gloria en Kisumu, y después de eso Juzgó a toda la tierra, a tal punto que nunca ha sido 

la misma. 

Usted sabe que está en Sudáfrica. Pudo haber entrado por otro lugar, ya hay 15 naciones también que 

han encontrado la mutación del coronavirus. Uno trata de apagar un fuego aquí, pero el fuego se ha 

movido a nivel global. 

Y hasta llegó a Italia, después de haber estado en Wuhan. ¿Cuál es entonces el mensaje de DIOS?  

Dice EL SEÑOR, que debes entender que ÉL VIENE. Sabemos muy bien las características que EL 

SEÑOR demanda de ustedes. Que son capaces de tener entendimiento espiritual y entender lo que EL 

SEÑOR está diciendo a esta hora.  

Porque tomas el ejemplo de Lot, que fue rescatado, esa puede ser la imagen como ejemplo. Fue puesta 

ahí para un ejemplo para ti, sobre lo que va a venir en ese día. Si tomas ese ejemplo y ves que Lot, fue 

sacado de las ciudades de Sodoma y Gomorra, y podemos ver inicialmente con Abraham, que no se 

pudieron encontrar ni siquiera 10 personas, no se pudieron encontrar ni 10 personas justas. Pero es 

increíble que no se pudieron encontrar ni 10 personas. Acuérdese que, ÉL pudo salvar a Nínive y aquí 

no se pudieron salvar ni siquiera 10 personas que no fueran impías. Llega a un punto que DIOS, tiene 

que juzgar, porque cuando cruzas esa línea, DIOS tiene que juzgarte, ves una generación inundada con 

pecado.  

Si tomas la identidad de Lot, o Noé, el remanente que fueron salvos, tienen dos características. Hay 

dos actores aquí. Y es de ser liberados del juicio, pero en este caso vimos, que ocurre la salvación para 

ser salvos, guardados y liberados y llega antes del juicio. Y a los que van a ser juzgados, por eso dice 

el Ángel: Yo no voy a hacer nada, hasta que llegues arriba. Entonces dígame ustedes. Yo no quiero que 

seas juzgado. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo a la Iglesia. 

1 Tesalonicenses 5:9 (RVR): “Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por 

medio de nuestro Señor Jesucristo,” 
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➢ Entonces El SEÑOR llega a anunciar que está a punto de ocurrir, por medio del coronavirus y el 

juicio que yo traje, y que DESPUÉS DEL RAPTO, EL SEÑOR va a desatar un juicio de ira increíble. 

Eso es obvio, para darles un panorama de lo que de lo que viene después de que el Rapto ocurra.  

Es importante entender que hizo que DIOS amara tanto a Lot, porque lo salvó. Esto se convierte en el 

prototipo icónico para la Iglesia. La Iglesia que será rescatada. Y sin embargo está diciendo, en el libro 

de 2 Pedro, puedes ver, lo que ÉL hizo que DIOS, quisiera tanto a Lot. 

 2 Pedro 2- 8 (RVR) (porque este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y 

oyendo los hechos inicuos de ellos),” 

El hecho de que él tenía su tienda afuera de Sodoma, si lees Génesis 13:13. Él sabía que Sodoma era 

conocida por su maldad. En vez de irse a Canaán, porque Abraham, le pidió que escogiera primero a 

dónde quería ir. El no escogió ir a Canaán.   

Mira que yo TE VOY A DAR LA HISTORIA, EL SEÑOR bendijo tanto a Abraham y a Lot, que tenían 

muchas riquezas y se estaban convirtiendo en un problema, entonces las pertenencias de los dos están 

en conflicto, porque habían crecido tanto. Entonces ellos hablaron y dijeron, ¡oh! no es bueno que 

nuestros trabajadores estén peleando.  Entonces Abraham, le dijo a Lot, escoge tu primero a dónde tú 

vas a vivir. Pero en vez de escoger a Canaán, escogió la ciudad que era plana, y decidió ir a Sodoma. Y 

entonces hizo su tienda de campaña afuera de Sodoma. Lo próximo que se escucha, es que está dentro 

de Sodoma, y ahora se convierte es una persona prominente en Sodoma si lees en Génesis 19.  

Sí, ese es el estado deplorable y los ángeles están diciéndole, salgamos de este lugar, porque es malo. 

Todos los hombres habían rodeado la casa de Lot y los ángeles, le quieren decir salgamos, salgamos y 

él todavía se detiene, entonces ¿qué es lo que vio EL SEÑOR de Lot? ¿Que causó, que fuera 

rescatado? para que ustedes también pudieran ser rescatados, para que puedan ajustar sus vidas. 

Y dice en el: 

2 Pedro 2: 7 (RVR) 7 y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados 8 (porque 

este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de 

ellos). 

➢ Eso es muy significativo, aquí tienes que pararte en EL. 

➢ Versículo 8. Que a pesar que Lot ,estaba viviendo adentro de Sodoma y Gomorra, aunque el veía 

y escuchaba tanto pecado ocurriendo, increíble pecado, pero puedes ver que en su corazón, no 

perdió su temor a DIOS, nunca perdió su sensibilidad contra el pecado, nunca se entumeció hacia 

el pecado, pero esta generación de la Iglesia ha hecho lo opuesto, estamos supuestos a hacer 

como Lot, para cuando venga ese día, ÉL nos rescate, como para que el ángel diga, no yo no 

puedo hacer nada, antes de que salgas y subas allá. 

Estamos supuestos a ser como Lot, la Iglesia debe estar supuesta a ser como Lot. A pesar de vivir en el 

pecado más horrible, Lot nunca perdió su sensibilidad hacia el pecado, nunca perdió su seriedad sobre 

lo que es pecado y lo que no es pecado, nunca perdió la sabiduría en su corazón. EL SEÑOR está 

hablando de su alma y de su corazón. Nunca perdió el temor de DIOS, de esta manera él era atormentado 

en su corazón, pero la Iglesia de hoy no es así. Él nunca se entumeció hacia el pecado, por eso está 

siempre atormentado en su alma justa, por ese pecado que veía a diario, ese pecado aberrante que veía. 
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Pero la iglesia de hoy se ha convertido en entumecida, no tiene esa sensibilidad. Lot fue rescatado por 

esta cualidad que tenía. Porque era atormentado en su corazón por ese pecado a diario, ese pecado 

aberrante que a diario vivía. Acaso están ustedes atormentados por la desnudez que ves en las 

calles, en las universidades, en los colegios, en los bancos, donde quieras que sea, ¿están 

atormentados por eso? En vez, los cristianos participan y anhelan estar ahí.  

Pero Lot fue atormentado, fue una tortura severa, psicológica, física, cuando ve el pecado. 

Experimentando tormento o sufrimiento severo, mental y físico, al ser atormentado por esto. Es una 

opresión seria, una crueldad prolongada, que como un injusto tratamiento que se nos está haciendo, 

opresión, extrema tortura, angustia, sufriendo supremamente, en extremo dolor, agonía y tristeza.  

¿Acaso eso describe a la iglesia de hoy, cuando ven el pecado? La respuesta tristemente, es ¡no!  

Ellos anhelan el pecado.  

Yo he estado por toda la tierra. En las oficinas de Pastores, a las cuales yo he estado, y les digo: Yo 

tengo que entrar ahí, porque hay pornografía, en varios lugares a nivel global yo les dije que limpiarán, y 

yo he estado limpiando.  

Una iglesia en Ocean City en esa iglesia, hay una oficina arriba y hay varias revistas de pornografía y el 

me llevó y la sacamos y las votamos, las puse todas en una bolsa y las puse en mi carro y fui y las quemé. 

En México, fui hacia donde los pastores, para que se sacaran el alcohol, tráigame las botellas y me fui 

con un saco lleno de whisky. 

Desafortunadamente en esta edad de cristianos no han experimentado tormento por el pecado en vez lo 

han anhelado, lo han disfrutado.  

Entonces es lo que necesitan ustedes imitar de Lot, para que puedan entrar al Rapto, antes de que 

el juicio de DIOS sea desatado. 

Han visto en Apocalipsis 6 el hecho de que Lot, fue persistente.  El perseveró.  Él estaba atormentado 

por el pecado en su corazón, oprimido con dolor. EL SEÑOR, está simplemente describiendo la 

perseverancia la tenacidad. 

Después de un tiempo te acostumbras a ese pecado y participas. EL SEÑOR está pidiendo, que seas 

perseverante y eso simplemente significa hacer algo bajo extrema dificultad. Y dentro de eso hay una 

demora, una espera que tienes que hacer, pero dentro de eso está la tenacidad, para poder lograrlo, y 

es por eso que está generación, EL SEÑOR te pregunta, ¿si el pecado te molesta? Así como le molestó 

a Lot, ¿abruma tu corazón como le abrumó a Lot?  

Vamos a ir más profundo a esto y vamos a ver a los dos grupos y la instrucción que está dentro de allí.   

SECCIÓN 2: 

Bueno bendecido pueblo, nuevamente, muchas naciones en el Oeste y el Este están sintonizadas, porque 

es conveniente para el tiempo de ellos también. Hemos visto claramente que EL SEÑOR, está diciendo 

que, si vas a ser Raptado, te tiene que atormentar, el presente y actual pecado, ¿qué vez en la faz de la 

Tierra?, tiene que haber un tormento. 

 

EL SEÑOR promete en: 1 Pedro 2:2; que, si llegas al próximo capítulo 3, hay promesas que salen del 

versículo 11.  
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Está hablando del día del SEÑOR de la disolución, dice que el día del SEÑOR llegará como un ladrón, el 

día del juicio viene, que los cielos se van a desaparecer, los elementos se van a disolver, van a ser 

destruidos por fuego y toda la tierra y todo en ella, será destruido. Está hablando de ese día grande del 

juicio, todos están conscientes que hay un día de juicio que viene. 

2 Pedro 3:11 (RVR) “Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros 

andar en santa y piadosa manera de vivir,” 

➢ Está hablando sobre vivir una vida Santa y Piadosa. 

Versículo 12 (RVR) “Esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios, en el cual los cielos, 

encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, ¡se fundirán!” 

Versículo 13 (RVR) “Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en 

los cuales mora la justicia.” 

➢ En ese lugar de los justos en otras palabras, una vida Santa y la Justicia. 

Sin embargo, lo más importante es que en esta escritura ESTÁ PROMETIENDO EL JUICIO, pero al 

mismo tiempo ESTÁ PROMETIENDO LOS NUEVOS CIELOS, LA NUEVA TIERRA Y LA NUEVA 

JERUSALÉN. Nuestro nuevo hogar, nuestra esperanza, aquellos que estamos nacidos correctamente, 

nuestro hogar es la Nueva Jerusalén, para todos los que somos nacidos de nuevo correctamente, cuando 

EL SEÑOR venga a ustedes. 

En Juan 14, versículo 1 al 3, ÉL ha dicho que ÉL ha ido a preparar la Nueva Jerusalén, por eso hay 

tanto enigma, hay tanto que no puedes entender en esta vida, ¿acaso significa que vas directamente a 

la Nueva Jerusalén? Por ese va a ser nuestro estado eterno esa ciudad. Hay tantas cosas que esta 

naturaleza humana no entiende, no puede percibir, porque son imperceptibles en esta vida. 

Entonces deben ser mejores. Justos y Santos, y tener ese Temor a DIOS. 

Esas dos promesas: 

1. El juicio 

2. El Estado Eterno. 

 Eso debe determinar cómo vas a vivir en esta tierra.  

Quiero entonces ahora tratar algo muy importante, sobre Lot, el ejemplo que el SEÑOR nos da. Es porque 

en esa escritura, todo esto ha sido puesto, para que ustedes sepan lo que va a ocurrir ese día, entonces 

toda esa escritura, este texto entero, es el ejemplo de Lot mismo, que se convierte en un ejemplo perfecto. 

Si vamos al libro de:  

Génesis 19;15-16 (RVR) una vez más. 15 Y al rayar el alba, los ángeles daban prisa a Lot, diciendo: 

Levántate, toma tu mujer, y tus dos hijas que se hallan aquí, para que no perezcas en el castigo de la 

ciudad. manos de sus dos hijas, según la misericordia de Jehová para con él; y lo sacaron y lo pusieron 

fuera de la ciudad.” 

➢ Los Ángeles están diciendo que se apuren por favor, toma a tú esposa y a tus dos hijas y salgamos 

de aquí. Incluso ahora hay un mensaje que está saliendo para la Iglesia.  Está diciendo, apúrate, 
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prepárate rápidamente, salgamos de aquí, porque se va a poner malo. Mira el coronavirus y 

mira más allá, es peor.  

 

Versículo 16-17 (RVR): 16 “Y deteniéndose él, los varones asieron de su mano, y de la mano de su 

mujer y de las manos de sus dos hijas, según la misericordia de Jehová para con él; y lo sacaron y lo 

pusieron fuera de la ciudad.17 Y cuando los hubieron llevado fuera, dijeron: Escapa por tu vida; no mires 

tras ti, ni pares en toda esta llanura; escapa al monte, no sea que perezcas.  

➢ Esto es una imagen muy poderosa que EL SEÑOR, nos muestra aquí mirando en el contexto de 

la iglesia moderna, ves que hay un detenimiento. Y EL SEÑOR diciendo, prepárense y salgan de 

aquí, pero las iglesias están demasiado ocupadas no han dado consideración, ni siquiera están 

considerando la urgencia de la palabra de DIOS. Incluso la Iglesia de CRISTO que ves a nivel 

global no están apurándose para prepararse, se están deteniendo. No están enfocándose en la 

eternidad, se están enfocando en estar aquí.  

Ese detenimiento aquí, porque los Ángeles de DIOS han llegado y han hablado con ellos y le han dado 

los mensajes de YAHWEH. Lo que dice EL SEÑOR: Hemos venido a destruir esta ciudad, debido al 

pecado, pero ese detenimiento y también vemos que la Nube de DIOS ha llegado, yo llamé a YAHWEH, 

este es EL DIOS que creó el infierno para Satanás y sus ángeles. También es el YAHWEH y también es 

EL DIOS que lleva la gente al infierno y también, EL DIOS que lleva a la gente al cielo.  

¿Cómo puedes ignorar al SEÑOR DIOS TODOPODEROSO? A quién adoras. ¿Cómo puedes ignorarlo 

y después esperar entrar al cielo hoy? Este hecho de que ellos están vacilando, ellos están dudando. 

Vamos a ir a Éxodo y después al libro de Romanos.  

Van a ver un importante escenario y pueden entender cómo es que EL SEÑOR, opera en este asunto, 

este importante asunto de detenerse y porque, EL SEÑOR les está hablando con tanta urgencia.  

Éxodo 7:3 (RVR): Y yo endureceré el corazón de Faraón, y multiplicaré en la tierra de Egipto mis señales 

y mis maravillas 

Considerando las maravillas, si ves las nubes han llegado y la lluvia ha caído cuando ha llegado en 

Kakamega y también el cielo obedece en menos de un minuto, ordenando que sé que se abriera en Yoro, 

ordenando que se abriera en Kissi, en Menengai 1 y Menengai 2 también. Que se abriera también en 

Lima, Perú, en Eldama Rabi, ordenando que se abriera en el 2017, cuando vio una sequía en Kenia y la 

gente le pidieron qué orara, porque había una sequía en Kenia en el 2017, y entonces él ordenó que se 

abrieran los cielos. También este año lo volvió a hacer. Vemos a los lisiados caminando, las estrellas de 

neutrones han chocado de acuerdo a mis palabras, en ese lugar dónde ningún ser humano puede 

alcanzar en el universo, la gravedad ahí no permite que vayan los humanos, estas son maravillas, cuando 

están ocurriendo enfrente.  Salen las noticias de los terremotos en Nepal, Perú, Taiwán, en Chile, en 

Filipinas hay tantos, también en Kenia. Estas son maravillas. 

Éxodo 7:3-4 (RVR) 3 Y yo endureceré el corazón de Faraón, y multiplicaré en la tierra de Egipto mis 

señales y mis maravillas. 4 y Faraón no os oirá; más yo pondré mi mano sobre Egipto, y sacaré a mis 

ejércitos, mi pueblo, los hijos de Israel, de la tierra de Egipto, con grandes juicios. 

➢ Significando que EL SEÑOR, va a golpear a la Iglesia ahora, por ejemplo: Han visto a la nube 

llegar, a los lisiados caminar, pero esas otras iglesias no van a acudir, van a seguir con sus 
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programas en sus iglesias, los lisiados no están caminando. Solo aquí están caminando los 

lisiados y viendo los ciegos y escuchando los sordos, pero ellos afuera, todavía se están 

deteniendo.  

 

¿POR QUÉ ES QUE DIOS ESTABA ENDURECIENDO EL CORAZÓN DE FARAÓN? ¿Por qué es que 

DIOS debe hacer eso?  Está diciendo aquí, que ÈL va a endurecer el corazón de ellos, porque ÉL quiere 

juzgarlos. Yo quiero juzgarlo severamente en el infierno. Y en el versículo 4, ÉL no les hará caso, uno se 

pregunta, ¿porque es que EL SEÑOR va a endurecer el corazón? para que no reciban el mensaje. 

 

En Éxodo 1:15 dice lo siguiente:  

Éxodo 1:15-16(RVR) 15 Y habló el rey de Egipto a las parteras de las hebreas, una de las cuales se 

llamaba Sifra, y otra Fúa, y les dijo: 16 Y habló el rey de Egipto a las parteras de las hebreas, una de las 

cuales se llamaba Sifra, y otra Fúa, y les dijo: Cuando asistáis a las hebreas en sus partos, y veáis el 

sexo, si es hijo, matadlo; y si es hija, entonces viva. 

➢ Porque es que DIOS está endureciendo el corazón para juzgarlo, tal vez piensan, que no es justo. 

En esta generación les gusta mucho los derechos humanos y van a decir eso, no es correcto. 

DIOS, tenía justificación de juzgarlo, porque era un hombre muy malvado matando a los bebés, 

eso es muy malvado, es un hombre muy malvado.  

Ves que en el versículo 15 de Éxodo 8, dice que aún se le endureció, aún más el corazón a Faraón, 

entonces podría haber un peligro en este endurecimiento del corazón de la Iglesia de hoy, fallando de 

llegar, a donde llegó la nube en este Ministerio de Arrepentimiento y Santidad. 

Podría ser que el SEÑOR está diciendo, que hay un gran peligro en la maldad que están haciendo, en la 

inmoralidad que están cometiendo. El faraón era malvado, y EL SEÑOR por eso escogió, endurecerle el 

corazón aún más. 

Podría ser que está generación de cristianos, en las otras iglesias, incluso los que nos son nacidos de 

nuevo, han visto la Nube de DIOS, ellos están conscientes de que los lisiados están caminando, ellos 

están conscientes, incluso conocen a esos lisiados. Entonces miras el portón uno antes de la sanidad, 

pero aún no están llegando a someterse bajo la autoridad de la Nube de DIOS. 

Ellos saben que los DOS PROFETAS, ordenaron que se abrieran los cielos en vivo y vieron que se 

abrieron los cielos, son maravillas que ordenó al cielo y el cielo obedece. Pero entonces, están vacilando, 

deteniéndose, nos están dispuestos a venir. No quieren venir.  Quieren la inmoralidad, esa vestimenta 

inmoral. A los falsos predicadores mintiéndoles. Ellos no reprenden el pecado, como que están ciegos al 

pecado y no están llegando, no están acudiendo.  

Y por eso, EL SEÑOR aquí está advirtiendo, voy a llevar muchas maravillas a esta tierra, pero VOY A 

ENDURECERLE SU CORAZÓN PARA QUE NO VEAN. 

Podría ser eso lo que está ocurriendo aquí, tres lisiados fueron levantados ayer, por la voz que está 

hablando con ustedes aquí. Ahora esto es una maravilla en la Biblia, esto es histórico absolutamente es 

un récord bíblico que ha sido roto. No llegan a decir muéstranos queremos entrar a ese REINO, eso es 

lo que estamos tratando ahora. 
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En 2 Tesalonicenses, EL SEÑOR lo menciona. En lo que empezamos este viaje esta noche.  Para los 

kenianos ustedes saben que yo tengo que administrarles a todas las zonas a nivel mundial.  

2 Tesalonicenses 2:9-11 (RVR): 9 inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y 

señales y prodigios mentirosos, 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto 

no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 por esto Dios les envía un poder engañoso, para 

que crean la mentira. 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que 

se complacieron en la injusticia. 

➢ La Iglesia va a estar involucrada en falsos milagros, no tienen la unción del SEÑOR tratan de imitar 

y de falsificar, no tienen el portón número uno, no tienen milagros orgánicos.  

➢ Hoy ven las nubes, pero no son capaces de someterse y ver que es JEHOVÁ, porque ellos niegan 

amar la verdad.  

Ellos creyeron toda esa inmoralidad y ese amor a el dinero en todas las iglesias, por eso ÉL dice que ÉL 

va a endurecer los corazones.  

Regresando al Versículo 11:  Por eso DIOS, les envía un poder engañoso, para que crean la mentira  

➢ Ustedes saben que aquí en la tierra hay democracia, el mundo de los derechos humanos.  

¿POR QUÉ ES QUE EL SEÑOR, LES ENDURECE LOS CORAZONES? 

Versículo 12 (RVR): a fin de que sean condenados todos aquellos que no creyeron la verdad, sino que 

se complacieron en la justicia, en otras palabras, para ÉL juzgarlos en el infierno.  

➢ En otras palabras, estamos viviendo en una era moderna, y van a decir, eso no es justo, porque 

ÉL les endureció los corazones a ellos, pero RECORDEMOS que el faraón estaba asesinando 

a los niños, rechazan la verdad como la iglesia de hoy. Y sí, persiguen el amor al dinero y a la 

inmoralidad.  

➢ DIOS simplemente viene y les da su elección, y el deseo de ellos y se los va a dar.  

Romanos 9:17-18 (RVR) 17 Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he levantado, para 

mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la tierra. 18 de manera que de quien 

quiere, tiene misericordia, y al que quiere endurecer, endurece. 

➢ Yo te escogí para juzgarte en el infierno, para que el mundo tema, ¿acaso eso fue injusto? eso 

fue muy justo, porque ya esa persona había escogido la maldad. Así que ten cuidado con esa 

elección del pecado en esta edad, cuando la Nube de DIOS está aquí, cuando los dos principales 

de JEHOVÁ YAHWEH, están en la tierra, están haciendo una gran demostración tremendo en 

Machaco, NARO en todos esos lugares dónde se está levantando todos esos lisiados caminando, 

en Koen y en todos esos lugares.  

Esta es una ministración muy seria, es obvio que estos son los mensajeros que la Biblia prometió. 

DIOS llega a ellos, y ellos levantan los lisiados y tienen el poder que se ha prometido en Apocalipsis 11:3, 

pero la gente no llega. Están llenos de competencia, de orgullo, llenos de democracia, porque no es mi 

pastor, porque no es mi denominación, está llenos de argumentos de apostasía, pero ten cuidado con 

eso, porque EL SEÑOR ahora llega y endurece tu corazón, va a endurecer tu corazón. ¿POR QUÈ?, 

porque ahora quiere castigarte, que la gente tema. 
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Cuando yo regrese en 5minutos, quiero ir más profundo, para que veas cómo este escenario se está 

llevando a cabo en la iglesia de hoy, para que puedan tomar la advertencia en sus caminos y cambiar el 

curso. 

Bendecido Pueblo, en todo este escenario que el SEÑOR ha presentado aquí, y está usando esto como 

ejemplo que ha puesto ante ustedes, para que puedan ajustar y cambiar sus vidas en esta tierra, y que 

no sean como la gente que fueron juzgados en la ciudad de Sodoma y Gomorra. Y que fueran como Lot 

que fue rescatado, que nos sean como el pueblo que fue juzgado en la generación de Noé. Y que sean 

como Noé en los tiempos de Noé, que fueran rescatados. Que no sean como el pueblo, que fue juzgado 

en la generación de Noé. 

EL SEÑOR, ha dado una advertencia muy seria sobre retener el pecado. El anuncio que se está diciendo 

ahora mismo, que el MESÍAS viene, que el MESÍAS viene. Entonces porque escoges entretenerte en el 

pecado, sigues en ese pecadito aquí e inmoralidad allá. Y falsos profetas, falsas profecías que nunca se 

cumplen, no tienen lisiados que caminan. Pregúntales ¿a dónde están los lisiados, que ustedes han 

levantado en ese ministerio?, algunos hacen ministerio hasta que se jubilan, es muy obvio y muy 

aparente, pero la gente ahí continúa en esa mentira.  

Entonces en ese escenario, EL SEÑOR está diciendo que no entretengan el pecado, porque va a llegar 

el momento cuando EL SEÑOR dice es suficiente, suficiente y tiene que juzgar, te tiene que castigar 

endureciendo tu corazón, para que ahora no respondas completamente a la verdad, ahora no puedes 

responder, ya llegas a un punto de no regreso. Es la pregunta de advertencia, pero que tal la pregunta 

que yo quiero hacerles. ¿Qué tal tomar la elección de DIOS? porque si tú lees en el libro de:  

Efesios 1:4 (RVR) Según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos 

y sin mancha delante de él,” 

➢ Esto es asombroso, está hablando de la elección de DIOS, que tal tomar la elección de DIOS. 

Donde dice antes de la fundación del mundo él ya nos había escogido.  

➢ Entonces te preguntas ¿POR QUÉ VA A ENTONCES A CASTIGARNOS?, pero ves allí que ÉL 

nos escogió para ser santos y justos entonces te preguntas porque endurece los corazones de 

otros.  

En ese texto de la elección de DIOS, tú entiendes que todo aquel que es nacido de nuevo hoy, ha sido 

escogido para ser Santo y Justo, sin culpa, puro. ¿Para qué ha sido escogido?, para que sean sin 

mancha delante de ÉL. 

Romanos 8-18 (RVR): “Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables 

con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.” 

➢ No importando el sufrimiento, los que pueden ser descrito en tu vida ahora. Y esto es ahora Pablo 

hablando antes de ser asesinado.  

También hemos visto que nuestro cuerpo va a ser transfigurado. Como el del que está caminando contigo, 

que ha sido transformado, que ha sido glorificado, puedes ver la enormidad de la Gloria que no quieres 

perder yéndote al infierno.  

En esta edad han visto la  Gloria y la glorificación, el cuerpo eterno, y el cuerpo glorioso, y el cuerpo físico.  

Porque ellos se paran ante EL SEÑOR y también el que está hablando contigo ahora. 
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➢ Si te enfocas en la gloria que viene puedes ignorar o minimizar los sufrimientos en esta vida. 

1 Juan 3:2-3 (RVR) 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de 

ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él 

es. 3 y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 4 todo 

aquel que comete pecado, infringe también la ley; pues el pecado es infracción de la ley. 

Romanos 8:28 (RVR) Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto 

es, a los que conforme a su propósito son llamados. 

Aquí vas a elegir la elección como DIOS te eligió. 

Queremos ahora hacer un análisis comparativo de esto, con ese endurecimiento de los corazones de 

la gente, para ÉL juzgarlos y sabemos que todas las cosas de DIOS obran para el bien y para los que 

han sido llamados de acuerdo a su propósito, 

Puedes decir que todos los que son nacidos de nuevo, han sido llamados, y puedes decir que todos los 

que son nacidos de nuevo, han sido llamados. 

Pero en el Versículo 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos 

conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.  

Está diciendo que para todos aquellos que ÉL llamó, antes de la creación de la tierra, ÉL ya determinó 

su predestinación y que iban a nacer e iban a cargar la imagen de DIOS. Vencieron el pecado y que en 

ese día van a ser glorificados, está hablando de la elección de la Iglesia. DIOS eligiéndote 

Versículo 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; 

y a los que justificó, a estos también glorificó.” 

➢ Esto es muy serio bendecido pueblo, que tal la elección de DIOS. Porque muchos cristianos dicen, 

no fuimos elegidos y ahí terminó todo. Está hablando de que te predestinó su destino al cielo.  

Juan 15;16 (RVR) No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto para 

que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca; para que todo lo que pidiereis al Padre en mi 

nombre, él os lo dé. 

➢ Él está diciendo que ustedes, no lo escogieron, sino que, ÉL ya los escogió a ustedes. ÉL es el 

que ya los escogió a ustedes. Simplemente, estoy tratando de hablar sobre la elección de DIOS, 

para que la gente entienda esto muy bien. El hecho de que el pecado es mortal, y estamos viendo 

que, DIOS es capaz de endurecer el corazón de la gente, es asombroso.  

Vamos a ver a 2 Timoteo 1:9 en lo que yo abro este tema de la elección, que la gente, no siga en pecado 

y después terminar en serios problemas. 

 

LA ELECCIÓN 

2 Timoteo 1:9 (RVR) “Quien nos salvó y llamó con llamamiento santo, no conforme a nuestras obras, 

sino según el propósito suyo y la gracia que nos fue dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los 

siglos,” 
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➢ Aquí está hablando de la elección, debido a su propósito y a su gracia que nos fue dada en 

CRISTO JESÚS, antes de los tiempos de los siglos. Está diciendo antes de la creación del mundo, 

ÉL ya determinó quién iba a nacer de nuevo y quien se iba a conformar a la imagen de CRISTO y 

determinar su destino a la Nueva Jerusalén.  

Vamos a ir a lo más profundo de esto, para que puedan entender la elección de DIOS y lo intrínseco qué 

es, y que tienes que ser muy cuidadoso como cristiano.  

1 Pedro 2:1-5 (RVR)  1 Desechando, pues, toda malicia, todo engaño, hipocresía, envidias, y todas las 

detracciones, 2 desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella 

crezcáis para salvación. 

➢ Aquí mismo dándole un rol a la iglesia, un papel a la iglesia y aquí ya está dando una 

responsabilidad. 

Versículo 4 “Acercándoos a él, piedra viva, desechada ciertamente por los hombres, más para Dios 

escogida y preciosa,” 

➢ Está piedra que está hablando es CRISTO JESÚS, este es el mismo MESÍAS, la piedra viva 

rechazada por los seres humanos.  Este es el mismo MESÍAS.  

Versiculo 5 “vosotros también, como piedras vivas, sed edificados como casa espiritual y sacerdocio 

santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.” 

➢ Está diciendo que, si JESÚS sufrió rechazo por los seres humanos, pero aceptación con DIOS. 

Ustedes también cómo esas piedras vivas, tienen que sufrir el rechazo de los hombres, porque ha 

sido escogido por DIOS y eres precioso para ÉL, está hablando de la Iglesia. Hablando de todo lo 

que pasó CRISTO, el sufrimiento, el rechazo, se le ha dado ahora a la iglesia.  

Versículo 6 Por lo cual también contiene la Escritura: He aquí, pongo en Sion la principal piedra del 

ángulo, escogida, preciosa; Y el que creyere en él, (y el que cree en ÉL, dice en otras versiones) no será 

avergonzado. 

➢ Estas son las personas elegidas, Él está ahora empezando a dividir la Iglesia en dos, los cristianos 

que son santos, los cuales están escogiendo la santidad, la novia ha llegado. Están totalmente 

enfocados en CRISTO, están enfocados totalmente en el Reino de DIOS, dice mire que pongo en 

Sion, una piedra principal. La principal piedra del ángulo escogida preciosa.  

➢ Está hablando sobre aquellos que creen, cuando llegó la Nube, ellos sabían que esta era la 

Visitación de la verdad, cuándo se levantan los lisiados, saben que es DIOS, caminando entre 

ellos. Ellos saben que esa era la hora de visitación, cuando llegó la Nube. Creyeron no hicieron 

preguntas. 

Versículo 7 (RVR)“ Para vosotros, pues, los que creéis, él es precioso; pero para los que no creen, La 

piedra que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la cabeza del ángulo; 

➢ Una piedra de tropiezo, que ahora los aplasta. Ahora está hablando del juicio, QUE, SI NO CREEN, 

sus corazones se van a endurecer. Él los va a juzgar ahora. Esa piedra va a causar ahora que 

tropieces, ÉL te va a aplastar, cuando cae esa roca. Si no crees, te va a llevar a otro destino y esto 

está ocurriendo en la Iglesia.  
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Son aquellos que están en la iglesia que hasta ahora no se mantienen en santidad, no creen que EL 

SEÑOR se va a llevar una Iglesia Santa. Ellos creen y dicen, no todos hemos sido elegidos, estamos bajo 

la elección, pero mira ÉL está diciendo que hay estándares, incluso el mundo está incluido aquí, pero 

enfocándose en la iglesia, miramos están opciones de elección.  

Está diciendo una piedra de tropiezo y una roca que hace caer. Esa es la iglesia ahora, y dice que 

ella cae o tropieza, porque está siendo desobediente. Está diciendo que en el versículo 6, que el que 

confía y cree en ÉL, nunca va a ser avergonzado, y abajo dice en el versículo 8, qué causa tropiezo. Dice 

que tropiezan, porque desobedecen el mensaje, la palabra por la cual estaban destinados.  

Con razón pueden ver La Nube de DIOS y no responden, porque habían sido predestinados por 

DIOS para irse al infierno, esto es asombroso. 

Esto es serio, dice que ellos se tropiezan, porque desobedecen el mensaje, se les dice arrepiéntase 

porque el MESÍAS viene. Ellos desobedecen y no quieren escuchar eso, arrepiéntanse y sean santos, 

cambien su manera de vestir, su cuerpo es templo de DIOS.  Ellos no quieren escuchar, desobedecen el 

mensaje de DIOS, saben que la nube llegó, hablando directamente, pero ellos desobedecen, no quieren 

obedecer el mensaje, que es también a lo que estaban destinados.  

En otras palabras, EL SEÑOR, los predestinó para ese endurecimiento del corazón, significando 

que tengas cuidado con el pecado.  

Sí elevas esto a Hebreos 6; entiendes el escenario en la iglesia, el por qué algunos no vienen, ahora sí 

estamos subiendo de nivel. 

Hebreos 6:4-8 (RVR)  4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don 

celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de 

Dios y los poderes del siglo venidero, 6  y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, 

crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 7 porque la tierra que 

bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales 

es labrada, recibe bendición de Dios; 8 Pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima 

a ser maldecida, y su fin es el ser quemada. 

➢ Todos ellos están recibiendo el mismo mensaje, ellos creen que producen fruto, producen justicia, 

y producen vida. Y aquellos que dicen no, somos muy modernos, somos personas modernas y no 

queremos el arrepentimiento. ¿Cómo clasificas a esta gente en el contexto de la elección de 

DIOS?  

Y dicen DIOS me ha elegido ya está determinado, pero hay una advertencia de que hay algunos de la 

Iglesia, que han nacido de nuevo, han compartido en EL ESPIRITU SANTO, también han participado en 

los poderes, buscando de los dones celestiales, fueron hechos participes del ESPÍRITU SANTO, han 

visto a los lisiados levantarse, a los ciegos ver, están adentro de la Iglesia. Uno está tentado de decir que 

aquellos todos que son nacidos de nuevo son elegidos, eso es lo que hace que los cristianos regresen al 

pecado, que el pecado abunde en sus vidas.  

En Hebreos 10:26 (RVR) “Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el 

conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados,” 

➢ Como lo está haciendo la iglesia de hoy deliberadamente, porque ellos están en pecado 

deliberado. Cuando EL SEÑOR demora en traer el juicio, ellos piensan que Él no ha juzgado y 
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que no va a juzgar, pero EL SEÑOR va a juzgar, llega un momento, cuando ÉL va a juzgar sus 

pecados, como lo hizo con Sodoma y Gomorra y seguimos pecando deliberadamente.  

Versículo 27 (RVR) Sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a 

los adversarios. 28 el que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere 

irremisiblemente. 29 “¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y 

tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?” 

➢ Hay algunos aquí, que están aún en pecado deliberado, cómo puedes entonces entender   

Hebreos 6. 

2 Pedro 2:19-22 (RVR) 19 Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el 

que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció. 20 ciertamente, si habiéndose ellos 

escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, 

enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero. 21 porque 

mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, 

volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado. 22 pero les ha acontecido lo del verdadero 

proverbio: El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse en el cieno. 

➢ En el contexto de la elección, ellos creen que se pueden sentar y relajarse, porque ya han sido 

preelegidos, hablando del contexto que hemos leído en Hebreos 6. 

1 Juan 2:19 (RVR) “Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, 

habrían permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestase que no todos son de 

nosotros.”.  

➢ EL SEÑOR, está diciendo que tengas cuidado, como podemos explicar el pecado rampante en la 

Iglesia, está aquí advirtiéndonos, muy seriamente a la humanidad. Está advirtiendo sobre EL 

rechazo de separarse. Lot estaba vacilando, Esta iglesia de hoy, está siendo también separada. 

SEPÁRENSE y por medio de estas maravillas, está diciendo que se separen de este mundo, 

porque ustedes no pertenecen a este mundo, pero lo rechazan y siguen en el pecado.  

Salieron de nosotros, pero no eran de nosotros; porque si hubiesen sido de nosotros, habrían 

permanecido con nosotros; pero salieron para que se manifestase que no todos son de nosotros.  

Cuidado con este pecado y vacilación de separarse del pecado, mientras que la advertencia de la 

separación, porque EL MESÍAS VIENE, ya ha sido pronunciada, a diario, a diario a diario.  

Esto es serio bendecido pueblo, AHORA A DIVIDIDO A LA IGLESIA EN DOS. Aquellos que están 

adentro de la Iglesia y continúan en pecado, y dicen no, la razón por la cual Hebreos 4:6-8 y 1 Pedro 2:8; 

2 Pedro 2:19-22, porque ya habían sido predestinados a ese corazón duro, a ese castigo de DIOS, y todo 

está en el contexto de que estaban con nosotros, pero no pertenecían a nosotros.  

! No sé detenga, no vacilen ¡ 
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ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

Poderoso Señor Jesús, Toca mi corazón y que sea sensible a tu voz, a la voz que me has enviado, para 

separarnos del pecado yo te recibo SEÑOR JESÚS en mi corazón, como mi SEÑOR Y SALVADOR, y 

rechazo el pecado hoy y te pido JESÚS, que yo pueda detectar este tiempo profético, que yo pueda entrar 

al Reino de los Cielos.  

SEÑOR dame cero tolerancia al pecado, hoy yo te he recibido mi SEÑOR JESÚS, he apreciado tu obra 

en el Calvario y he recibido el don que nos ha dado de tener una vida eterna. En el poderoso nombre de 

JESÚS, soy nacido de nuevo.  Gracias. 
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